

20 août 2024

Davies et nos avocat·es font un don important à l'Université de Montréal pour favoriser l'accès aux études en droit

Nous sommes fiers d'annoncer qu'un don de 425 000 \$ sera versé à l'Université de Montréal de la part de Davies et de nos avocates et avocats dans le cadre de la campagne L'heure est brave de l'Université. Ce don permettra la création du Fonds Cap Droit Davies, un fonds de bourses mis en place en soutien au projet ÉDIFIER de la Faculté de droit de l'Université, qui vise à accroître le pourcentage de personnes étudiantes issues de communautés sous-représentées dans les programmes de droit.

Philippe Johnson, associé directeur du bureau de Montréal de Davies et diplômé en droit de l'Université de Montréal, a dit ce qui suit concernant ce don : « Chez Davies, nous croyons fermement que l'éducation est un élément clé dans la transformation des vies et l'essor des communautés. Plusieurs membres de notre équipe sont des diplômées et des diplômés de la Faculté de droit de l'Université de Montréal, et nous sommes donc honorés de pouvoir apporter notre soutien à la prochaine génération de juristes issus de cette université dans le cadre de cette grande campagne L'heure est brave. Ce don, des membres du cabinet, témoigne de notre engagement à contribuer à l'effort visant à rendre les études en droit accessibles à un plus grand nombre d'étudiantes et d'étudiants afin de leur permettre d'atteindre leur plein potentiel. »

Nous sommes fiers de collaborer avec l'Université de Montréal dans le cadre de ce grand projet et sommes impatients de voir les réalisations des juristes qui bénéficieront de ce nouveau fonds.

En savoir plus sur la campagne L'heure est brave de l'Université de Montréal.